
IL COMMENTO DI GANDI

“Tutti i dettagli saranno forniti nell’imminente avviso pubblico,”  
spiega Sergio Gandi (nella foto in alto), assessore alla Sicurezza 
del Comune di Bergamo, e prosegue: “Continueremo a lavorare 
con la nostra Polizia Locale, in sinergia con le Forze dell’Ordine e la
Prefettura, per migliorare le condizioni di sicurezza di queste aree, 
ma abbiamo comunque pensato di dare il segno concreto di 
sostegno e vicinanza dell’Amministrazione comunale, in modo da 
migliorare anche la percezione di sicurezza di chi abita alla 
Malpensata e nella zona della stazione.”
“Sono due iniziative a cui tengo particolarmente – continua Gandi – 
quelle che abbiamo approvato durante la seduta di Giunta di 
giovedì scorso: gli accordi con le Associazioni di Polizia e i City 
Angels ci consentono di attivare iniziative di monitoraggio del 
territorio meno repressive, più volte alla sensibilizzazione delle 
persone e all’aiuto della popolazione nelle situazioni di maggiore 
fragilità in città. Vorrei ringraziare tutte le Associazioni che 
collaborano con l’Amministrazione e che rendono questo 
importante servigio alla nostra città.”
È stata ufficializzata inoltre qualche giorno fa, da parte delle 
minoranze del Consiglio Comunale, la richiesta di rinvio a data da 
destinarsi del Consiglio straordinario sulla sicurezza, previsto 
inizialmente per il prossimo 23 novembre. “Comprendiamo il 
momento complicato, dettato dall’emergenza sanitaria – aggiunge 
l'assessore – ma la richiesta di rinvio, addirittura a data da 
destinarsi, è in palese contrasto con l’urgenza con cui era stata 
richiesta la convocazione del Consiglio. Ne prendiamo atto e 
continuiamo a lavorare con impegno: sono entrati in servizio diversi
nuovi agenti; la pubblicazione del bando per fornire contributi ai 
cittadini che vorranno dotarsi di sistemi di sicurezza nelle aree più 



delicate della città; l’addestramento della nostra nuova unità 
cinofila, la prima della storia della nostra Polizia Locale, è in stato 
molto avanzato; siamo al lavoro per realizzare l’infrastruttura 
elettronica del telecontrollo. Continueremo su questa strada,” 
conclude il vicesindaco.


